



"¿Y cómo condenar lo que ya ha sido lavado, santificado y justificado?"

"Si Dios puede trabajar a través de mí, también puede hacerlo a través de cada uno de vosotros". San Francisco de Asís

Primera lectura:

Génesis 1, 26-28

Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra. Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. Y los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra.

En Génesis 1:27 se dice que Dios creó al ser humano a imagen suya, a imagen de Dios lo creó; Hombre y Mujer los creó. Este ser primitivo puede verse como una persona intersexual o no binaria, con características fisiológicas y psicológicas de ambos sexos. La gramática del idioma original hebreo permite adoptar esta perspectiva ya que el narrador se refiere a este *adam* primario tanto con el pronombre singular "lo" como con el plural "los". En este contexto, téngase en

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



cuenta que el Creador habla en 1:26 en primera persona del plural diciendo "hagamos". Hasta este momento del relato, han estado presentes el Creador, gramaticalmente masculino, y el Espíritu divino, en hebreo *Ruaj*, que pertenece al género femenino (1:2). La imagen divina responde, por tanto, a ambos géneros gramaticales y fisiológicos que forman parte de la esencia del mismo Creador.

"Dios no inspira deseos imposibles". Santa Teresita de Jesús

Segunda Lectura

Mateo 19:11-12

Entonces él les dijo: No todos son capaces de recibir esto, sino aquellos a quienes es dado. Pues hay eunucos que nacieron así del vientre de su madre, y hay eunucos que son hechos eunucos por los hombres, y hay eunucos que a sí mismos se hicieron eunucos por causa del reino de los cielos. El que sea capaz de recibir esto, que lo reciba.

Pensamos que Jesús, al mencionar a los eunucos, incluye una clara referencia a las personas intersexuales y transexuales. Y añade tres importantes aclaraciones. En primer lugar, afirma que no todo el mundo puede ser intersexual o trans, no es algo que se elija o se construya, sino solo para aquellos a quienes es dado. En segundo lugar, muchos eunucos/personas trans nacen así del vientre de su madre, en consonancia con las más recientes investigaciones científicas sobre el tema, que apuntan a un proceso hormonal durante el primer trimestre de embarazo que causa cambios permanentes e irreversibles en el cerebro en desarrollo del embrión. Es allí donde realmente se encuentra nuestra identidad, nuestro género, y no en los genitales. Y, en tercer lugar, y quizás más importante, que ser eunuco, intersexual o trans no es un impedimento para llegar al reino de los cielos, más bien al contrario.

"Se quien Dios quiere que seas y prenderas fuego al mundo entero" Santa Catalina de Siena

Salmo 95

Venid, aclamemos alegremente a Jehová;

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



Cantemos con júbilo a la roca de nuestra salvación.

² Lleguemos ante su presencia con alabanza;

Aclamémosle con cánticos.

³ *Porque Jehová es Dios grande,
Y Rey grande sobre todos los dioses.*

⁴ *Porque en su mano están las profundidades de la tierra,
Y las alturas de los montes son suyas.*

⁵ Suyo también el mar, pues él lo hizo;
Y sus manos formaron la tierra seca.

⁶ Venid, adoremos y postrémonos;
Arrodillémonos delante de Jehová nuestro Hacedor.

⁷ *Porque él es nuestro Dios;
Nosotros el pueblo de su prado, y ovejas de su mano.
Si oyereis hoy su voz,*

⁸ *No endurezcáis vuestro corazón, como en Meriba,
Como en el día de Masah en el desierto,*

⁹ Donde me tentaron vuestros padres,
Me probaron, y vieron mis obras.

¹⁰ Cuarenta años estuve disgustado con la nación,
Y dije: Pueblo es que divaga de corazón,
Y no han conocido mis caminos.

¹¹ *Por tanto, juré en mi furor
Que no entrarían en mi reposo.*

Tercera lectura

Hechos 8:26-40

Un ángel del Señor habló a Felipe, diciendo: Levántate y ve hacia el sur, por el camino que desciende de Jerusalén a Gaza, el cual es desierto. Entonces él se levantó y fue. Y sucedió que un etíope, eunuco, funcionario de Candace reina de los etíopes, el cual estaba sobre todos sus tesoros, y había venido a Jerusalén para adorar, volvía sentado en su carro, y leyendo al profeta Isaías. Y el Espíritu dijo a Felipe: Acércate y júntate a ese carro. Acudiendo Felipe, le oyó que leía al profeta Isaías, y dijo: Pero ¿entiendes lo que lees? Él dijo: ¿Y cómo podré, si alguno no me enseñare? Y rogó a Felipe que subiese y se sentara con él. El pasaje de la Escritura que leía era este:

Como oveja a la muerte fue llevado;

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



*Y como cordero mudo delante del que lo trasquila,
Así no abrió su boca.*

*En su humillación no se le hizo justicia;
Mas su generación, ¿quién la contará?
Porque fue quitada de la tierra su vida.*

Respondiendo el eunuco, dijo a Felipe: Te ruego que me digas: ¿de quién dice el profeta esto: de sí mismo o de algún otro? Entonces Felipe, abriendo su boca, y comenzando desde esta escritura, le anunció el evangelio de Jesús. Y yendo por el camino, llegaron a cierta agua, y dijo el eunuco: Aquí hay agua; ¿qué impide que yo sea bautizado? Felipe dijo: Si crees de todo corazón, bien puedes. Y respondiendo, dijo: Creo que Jesucristo es el Hijo de Dios. Y mandó parar el carro; y descendieron ambos al agua, Felipe y el eunuco, y le bautizó. Cuando subieron del agua, el Espíritu del Señor arrebató a Felipe; y el eunuco no le vio más, y siguió gozoso su camino.

Se narra el encuentro del apóstol Felipe con un eunuco, alguien con una identidad sexual diversa, que quería aprender sobre la Palabra del Señor, que buscaba formación sobre ella y que incluso llega a preguntar de forma directa al apóstol si ser cómo es él es un impedimento para ser bautizado y poder formar parte de la Iglesia. Y la respuesta del apóstol no puede ser más clara y unívoca: *Si crees de todo corazón bien puedes*, resaltando como lo importante no es nuestra diversidad sexual o morfológica, sino la fe de cada cual, y poniendo de manifiesto como desde sus inicios la Iglesia ha aceptado entre sus miembros a personas eunucas de identidad sexual diversa.

Espacio para compartir

Padrenuestro

Oración Comunitaria

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

Te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

Bendición

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén.

Textos originales:

https://www.religiondigital.org/teologia_para_una_iglesia_en_salida/Cristo-mujeres-hombres-condicion-imagenespages_0_2655034490.html